

Cuba et les États-Unis rétablissent le service postal direct



La Havane, 12 décembre (RHC).- L'Ambassade de Cuba aux États-Unis a fait savoir que nos deux pays sont parvenus à un accord pour rétablir le service postal direct la veille du premier anniversaire de l'annonce du début du processus de rétablissement des relations bilatérales.

Dans un communiqué, le ministère cubain des Affaires étrangères précise que le rétablissement du service, interrompu durant plus de 5 décennies, débutera par la mise en marche d'un plan pilote pour le transport du courrier qui sera appliqué à partir des prochaines semaines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78625-cuba-et-les-etats-unis-retablissent-le-service-postal-direct>



Radio Habana Cuba